

Pide AMLO ir con calma en nulidad

Y NATALIA VITELA

CLAUDIA GUERRERO

CDMX.-El Presidente Andrés Manuel López Obrador pidió a actuar con mucho cuidado en el proceso de nulidad de la elección en la Alcaldía Cuauhtémoc y esperar a que otras instancias resuelvan el tema de fondo.

El Mandatario fue cuestionado sobre la decisión del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECD-
MX), que anuló el triunfo de la opositora Alessandra Rojo de la Vega, acusada de ejercer violencia política de género en contra la candidata de Morena, Caty Monreal.

En respuesta, López Obrador recordó que él fue acusado de lo mismo por la candidata presidencial opositora Xóchitl Gálvez, sin que al final se comprobara la supuesta agresión, por lo que pidió tener cuidado.

